

Dr. Jörg Reindel neuer Direktor der Klinik für Diabetes

Zum neuen Direktor der Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen am Klinikum Karlsburg wurde im Juni 2021 Dr. med. Jörg Reindel (51) berufen, langjähriger Leitender Oberarzt in Karlsburg und Spezialist für Diabetes-assoziierte Komplikationen. Er tritt die Nachfolge von Prof. Dr. med. Wolfgang Kerner an, der zum Ende des Jahres 2020 in den Ruhestand verabschiedet wurde.

„Mit Dr. Jörg Reindel haben wir einen sehr erfahrenen Diabetologen und Internisten gewonnen, der sich auf die Folgeerkrankungen des Diabetes vom Diabetischen Fußsyndrom, über die Diabetische Nephropathie bis hin zu den Gefäßkomplikationen spezialisiert hat“, begründet Prof. Dr. med. Wolfgang Motz, Ärztlicher Direktor des Klinikums Karlsburg. Reindel, der seine ärztliche Tätigkeit am Herz- und Diabeteszentrum im Jahr 1995 begann, habe gezeigt, dass er „fachlich exzellente Arbeit leisten, aber auch Mitarbeiter führen kann“.

Jörg Reindel wurde in Freiberg (Sachsen) geboren, studierte Humanmedizin in Greifswald und fand anschließend im Klinikum Karlsburg für seine Doktorarbeit ein spannendes Aufgabenfeld. Es ging um einen Therapieansatz für die diabetische Retinopathie, eine durch die Zuckerkrankheit hervorgerufene Erkrankung der Netzhaut des Auges. Seitdem beschäftigen ihn die Folgeerkrankungen des Diabetes mellitus und vor allem die schweren Komplikationen. Der angehende Internist und Diabetologe blieb in Karlsburg und wurde mit seiner Familie in Greifswald heimisch.

Dr. Jörg Reindel wird in seiner Rolle als Klinikchef künftig stärker durch die Organisation des Klinikbetriebs gefordert sein. Nichtsdestotrotz will er den engen Bezug zu den Diabetespatienten beibehalten und sich insbesondere den Patienten in der Fußambulanz und bei der Versorgung der Gefäßkomplikationen widmen.

„Das Besondere an unserer Klinik ist, dass die Betreuung des Diabetes mellitus in seiner ganzen Komplexität unter einem Dach angeboten wird“, betont Dr. Reindel. „Wir sind zertifiziert für Diabetes Typ 1 und Typ 2 und behandeln jegliche Komplikationen und Patienten aller Altersgruppen.“ Kaum eine andere Klinik in Deutschland besitze dieses Spektrum. Das angeschlossene moderne Wundzentrum biete nicht nur für Patienten mit Infektionen ideale Bedingungen, es gestatte auch die gemeinsame Arbeit von Wissenschaftlern und Medizinern am Patienten. Im Forschungszentrum gibt es für Jörg Reindel auch eine weitere Zusammenarbeit mit Prof. Dr. Wolfgang Kerner, der seine langjährigen Erfahrungen in die angewandte Forschung einbringt. „Es wird an mehreren Therapien zur besseren Wundbehandlung von Diabetespatienten gearbeitet. Einige sind weit fortgeschritten wie die Plasmabehandlung“, sagt Reindel.